

Episode 7 : La foire expo de Rouen

Le mercredi 30 mars à 6h50, l'équipe Deco&cie s'est retrouvée au complet au parking d'Eole du collège Saint-Adjutor pour prendre le bus en direction de la foire expo de Rouen. Nous étions en route pour une nouvelle aventure ! Un événement très attendu, auquel nous nous étions préparés depuis le début du projet.

Après une heure et demie de trajet en musique, nous sommes arrivées au Zénith de Rouen et avons pu découvrir notre stand de vente. Une fois l'avoir agencé comme des professionnels, nous sommes allés faire le plein d'énergie en profitant d'un bon petit déjeuner offert par EPA. Une longue journée nous attendait !



La première équipe, constituée de 4 mini entrepreneurs, a commencé à 10 heures, l'heure d'ouverture de la foire expo aux visiteurs et a pu découvrir en avant-première les joies de la vente. Ils étaient très enthousiastes mais aussi très impatients de côtoyer les futurs clients. Au cours de la journée, nous avons observé les stands des autres mini-entreprises et avons pu échanger entre mini-entrepreneurs. Ce fut une expérience enrichissante.

Nous nous sommes plongés dans l'univers des Vikings. Nous avons vu d'étonnantes réalisations en briques LEGO. Nous avons particulièrement apprécié les spécialités normandes.

Tout au long de la journée, nous étions devenus des vendeurs comme des professionnels. Nous avons appris comment interpeller les clients et nous avons trouvé les meilleurs arguments pour vendre le fil d'Ariane.

A la fin de la journée, vers 18h00, nous avons rangé notre stand et nous nous sommes rendus à la cérémonie de clôture. Durant la remise des prix, notre pdg a même eu la chance de prendre la parole devant toutes les mini-entreprises. Même si nous n'avons pas reçu de prix, nous sommes tous très contents de notre journée.

Nous sommes maintenant décidés à participer à l'événement régional à Caen, le 24 mai. C'est pourquoi, nous avons besoin de vous, nous comptons sur vos votes pour notre pitch vidéo pour le concours vidéo Grand Public. La mini-entreprise qui obtiendra le plus grand nombre de votes ira à Caen.

Il y a un vote possible par adresse e-mail. Vous pouvez donc voter **plusieurs fois** avec **toutes vos adresses mails**.

Les votes ouvrent le 8 avril et se finissent le 4 mai.

Un mail sera envoyé sur EcoleDirecte à chacun de vous avec le lien vers notre pitch vidéo et un Qrcode.

Ci-dessous le lien et le Qr code :

<https://velfiepitch.com/presentation-candidat/D3BAC02C24EF>



N'hésitez pas à le partager !

Voter pour nous ! Nous avons besoin de vous ! Aidez-nous à relever ce challenge !

Merci pour vos soutiens tout au long de cette belle aventure.

Ombeline et Ophélie du service administratif, pour la mini-entreprise Déco&cie